

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Wiesbaden: Bauern in Schlangenbad ziehen an einem Strang

Veröffentlicht am: 08.06.2004

Keine Gentechnik auf die Felder, keine Gentechnik in den Futtertrog. Dies war für die Schlangenbader Gemeindevertretung klar, als sie eine vorsorgliche Resolution zur Agro-Gentechnik beschloss. Die Entscheidung in der Gemeinde fiel einstimmig. Die Schlangenbader Bauern unterzeichneten ebenfalls GVO-Verzichtserklärungen.

[Wiesbadener Kurier: Schlangenbad lehnt Gen-Saatgut ab](#)

Links zu diesem Artikel